



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Un bel été à Choisy

Après une année bien chargée et parfois pesante avec l'actualité, il est temps de penser aux grandes vacances.

Nous vous souhaitons de pouvoir partir, vous évader, quelque part en France ou dans le monde, en famille et/ou entre amis.

Mais si vos vacances riment avec Choisy, vous serez dépayés tout de même avec un programme incroyable pour ne laisser personne sur le côté car c'est un engagement fort de notre majorité.

Au chapitre des festivités, nous aurons le plaisir de vous retrouver le jeudi 13 juillet au bord de notre beau fleuve qu'est la Seine pour une soirée magnifique et familiale qui se clôturera par le traditionnel feu d'artifice sur le thème de nos chères villes jumelles.

Au chapitre sportif, dans ce même quartier du Port, vous pourrez assister à une impressionnante course cycliste le mercredi 26 juillet avec le Critostar qui réunira de nombreux coureurs et dont certains vous auront fait vibrer sur les routes du Tour de France.

Au chapitre culturel, le réseau des Médiathèques organisera pour vous et vos enfants le festival littéraire jeunesse: "Partir en livre" du 12 au 23 juillet pour pouvoir voyager dans notre imaginaire à travers la littérature.

Au chapitre des animations, l'été sera aussi marqué par le grand retour d'Anim'été avec une édition 2023 sportive au stade Jean Bouin, sans oublier tous les quartiers (Barbusse, Mouloudji, Gabriel, Navigateurs, Port...) du 8 juillet au 5 août. Une multitude d'associations offriront un large panel d'activités intergénérationnelles puisque différents services seront

mobilisés tels que la jeunesse, le CCAS, la MCVA ou l'enfance.

Au chapitre évasion, nos jeunes partiront à nouveau dans nos centres de vacances de qualité : à Penthivière et à Morillon, lors de différents séjours du 10 juillet à la fin août pour faire le plein de bonnes énergies et d'inoubliables souvenirs. Les centres de loisirs proposeront aussi sur Choisy de nombreuses journées à thème pour dépayser vos enfants.

Au chapitre social, le CCAS et les centres sociaux proposeront également plein d'activités et de sorties pour ses bénéficiaires (journées à la mer, jeux de société, danse, randonnées, contes, arts...).

Enfin, au chapitre environnemental, vous pourrez prendre un bon bol d'air dans nos parcs et jardins avec des activités ludiques, sportives et divertissantes au Parc du Grand Godet, à la Ferme des Gondoles ou encore au Parc Interdépartemental des Sports (Plaine Nord et Plaine Sud) notamment. Sans oublier le passeur de rives les mercredis, samedis et dimanches de 14h à 19h et plusieurs points fraîcheur sur la ville en cas de fortes chaleurs.

Avec tous ces événements importants pour nous, pour le vivre ensemble et la cohésion sociale, le groupe UCA vous souhaite de belles et agréables vacances à Choisy-le-Roi et nous aurons le plaisir de vous retrouver le 9 septembre au forum des associations sportives et culturelles au stade Jean Bouin."

JULIEN BOURVEN
POUR LE GROUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

GROUPE DES ÉLU·E·S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S

Pour une politique du stationnement au service des usagers.

Aujourd'hui, sur la ville nous avons 700 places de stationnement sous-terrain, réparties sur 5 parkings, dont 80% en hyper centre, à quelques pas du RER, des emplacements très privilégiés. Première demi-heure gratuite et un tarif horaire défiant toute concurrence à 1,60 €, avec un abonnement mensuel abordable, environ 50% moins cher que dans le parc privé, à localisation identique. Une offre très rare à trouver dans d'autres villes.

Malheureusement, on le constate aujourd'hui les parkings sont dans un très mauvais état, vétustes, dont le parking de la mairie quasiment délabré. Fréquemment congestionnés et dangereux les jours de marché, ils sont constamment souillés par des usagers mal éduqués. Les parcs autos sont entretenus et nettoyés par des agents de la Ville, épuisés et démotivés à passer leur temps à régulièrement les remettre en état.

Même si le travail en étroite collaboration avec les polices municipale et nationale, les médiateurs, apportent des solutions ponctuelles, les parkings sont encore trop souvent la cible des incivilités et autres actes de vandalisme gratuits. La gestion des parkings coûte plus de 300 000 € à la collectivité alors que les recettes des abonnements et du stationnement horaire devraient couvrir intégralement les coûts de fonctionnement.

C'est pour cela qu'une démarche est engagée afin de déléguer à un opérateur professionnel la gestion des parkings. Ce fonctionnement sera encadré par un cahier des charges strict, dans l'intérêt de la ville et de ses habitants. Plus accueillants, lumineux, propres et surtout sécurisés, aux tarifs toujours abordables, ce prestataire possèdera les compétences nécessaires pour la remise en état et l'exploitation quotidienne des parkings.

La ville bénéficiera ainsi de l'expertise et des ressources du gestionnaire privé pour améliorer la qualité de service et optimiser l'efficacité de la gestion des parkings. Les modalités financières du contrat permettront à la Ville de récupérer une partie des droits de stationnement. L'objectif principal étant d'améliorer l'expérience des utilisateurs en offrant des services de qualité, une gestion efficace et une meilleure utilisation de l'espace de stationnement, avec une offre renouvelée tels que des emplacements clos, des bornes de recharges électriques...

Retrouvons des parkings comme il se doit.

LES ÉLUS ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S

UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

La justice sociale en question dans le Val-de-Marne

Depuis son arrivée à la tête du département du Val-de-Marne, la droite prouve encore une fois la différence entre une politique de gauche de progrès social et une politique de droite qui supprime les dispositifs de soutien aux plus modestes et stigmatise les populations les plus fragiles.

Après l'arrêt des journées de solidarité et du chèque solidarité qui concernait 75 000 foyers, la droite départementale poursuit la destruction des politiques de solidarité.

EN DIRECTION de la petite enfance en supprimant le financement de la formation initiale des auxiliaires de puériculture et des infirmiers qui constituent le personnel des crèches, elle prend une mesure incompréhensible. La difficulté actuelle de recrutement et la demande croissante de places nécessitent une valorisation de la filière et non son appauvrissement.

EN DIRECTION des séniors : les critères d'attribution de l'allocation personnalisée à l'autonomie se sont durcis : ce qui réduit d'autant le nombre de bénéficiaires.

EN DIRECTION des allocataires du RSA : fin des deux aides exceptionnelles. En ce qui concerne l'accompagnement des allocataires, le lancement d'un appel d'offres présage la fin du soutien de proximité fait par les agents des CCAS de nos villes. Le département poursuit sa logique de stigmatisation des allocataires du RSA au détriment d'une logique d'accompagnement global qui vise à lever les freins pour retrouver un emploi, accéder à la santé et trouver un logement. Le social passe donc clairement

au second plan. Les associations de solidarité sont elles aussi dans le collimateur de la majorité départementale et il y a peu de certitude qu'elles retrouvent les subventions de fonctionnement que le département leur allouait ces dernières années.

Face à ces politiques dangereuses du département, les maires de gauche ont signé un communiqué afin de défendre une politique publique forte, porteuse de justice sociale et de mieux vivre pour toutes et tous.

Le groupe des élus d'opposition UGCE s'associe à cette alerte sur les mesures départementales et sur leurs conséquences néfastes notamment pour nos concitoyens choisyens.

Notre département où le taux de pauvreté atteint 16% selon l'Insee, la souffrance sociale se mêle à une souffrance démocratique, le sentiment de ne pas être entendu, d'être mal représenté et d'être laissé toujours plus sur le bord de la route.

La crise sanitaire puis la crise économique, avec une inflation galopante qui continue et qui met une grande partie de la population à genoux, engendre un ressentiment justifié : les riches gagnants de plus en plus et les classes moyennes et les pauvres étant systématiquement mis à contribution.

L'exemple le plus criant étant bien évidemment l'allongement de la durée de cotisation pour un départ à la retraite à taux plein.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE